
И снова здравствуйте, дамы и 
господа! После очень недолгого 
перерыва, чтобы, так сказать, 
наверстать упущенное, мы решили 
выпустить еще один спецвыпуск! 

В этом выпуске на вопросы отвечал 
Злобарь, ну а задавала, как и в 
прошлом номере, Сноу Вольф. Итак, 
читаем!

*занавес поднимается*
Сноу: Здравствуйте дорогие читатели, сегодня у нас в 
гостях старожил истинного Равновесия - Злобарь! 
Здравствуй, Злоба. :)
Злобарь: Всем привет :)

Сноу: На моей памяти, ты был только в Пути Равновесия, 
не так ли?
Злобарь: Нет, не совсем так. Первый свой клан, стыдно, 
но я даже не помню как назывался. Но после я был в 
Инквизиторах, в "Волчьем клане", и вот теперь тут.

Сноу: О, а почему именно такой выбор кланов?
Злобарь:  Ну, как часто бывает, пригласил в игру друг. В 
моем случае, не друг, а мой бригадир Roko. Старые игроки, 
думаю, помнят. И, конечно, пошел к нему в клан. Было 
расформирование первого клана моего, ибо он был 
примерно как сейчас Орден - оооочень могущественный, 
и был большой дисбаланс сил. Поэтому после 
расформирования создали Инквизиторов, но многие ушли 
в реал, кто еще куда, и я перешел в создаваемый тогда 
дочерний клан ЖВ "Волчью стаю". Там тоже не получилось, 
разругались. Каким-то образом я оказался в равнах. :)

Сноу:  Расскажи, откуда такой ник?
Злобарь: Да, если честно, ни откуда. Мой друг часто это 
слово повторял, мне оно засело. И у меня не только ник 
тут такой, но и в почте.
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Сноу: Ни для кого не секрет, что ты игрок бывалый уже, 
видел разное СЗ. Скажи, когда, по твоему мнению, было 
лучше?
Злобарь: Трудно ответить на этот вопрос. На каждой стадии 
развития были свои плюсы и свои минусы. Раньше, правда, 
коллектив был как-то более сплоченный. :) Ну это мое 
субъективное мнение.

Сноу: А кто из персонажей, на твой взгляд, был (а может и 
есть) наиболее ярким в игре?
Злобарь: Смотря в чем. В плане искусства и литературы - 
ты и Даэр. В плане кача - манчи, те, кто имеют по 13 реинок. 
В плане помощи и человеческого отношения - очень уважаю 
Стрима и Сильвера.

Сноу: Отвлечемся немного от игры... Злобарь. Кто он по 
жизни?) 
Злобарь: Обычный человек как и многие, я думаю. Люблю 
путешествовать, когда есть такая возможность. А она 
возникает в основном в связи с работой. *смеется* Лето, 
море люблю... Да, в общем, все как у всех. :)

Сноу: Что же это за работа такая, что с путешествиями 
связана? :)
Злобарь: Ну первый раз я в Голландию ездил работать по 
профессии, а именно - ложил брусчатку. Ну а в другой раз 
работал в нескольких местах, не связанных со 
строительством: на фабрике по упаковке цветов (несколько 
фоток в дневе даже есть), целый следующий сезон работал 
на шоколадной фабрике, ну и по пятницам в ночь на 
фабрике чипсов "Lays". 

Сноу: Да, у тебя богатый послужной список. :) Вернемся к 
игре. Одно из свежих нововведений - лавка славы. Там 
теперь можно и ник поменять, и расу. Будет ли это 
новшество востребовано с твоей стороны?



Злобарь: Ник я менял только один раз с "zlobarj" на 
"Злобарь", причем это был первый прецедент в игре. Просто 
попросил блаза поменять мой ник на тот же, только на 
русском языке, он против не был. После этого многие 
начали менять свои ники. Нет, я думаю, что вряд ли 
соберусь менять ник или свою расу. Как говорилось в одном 
фильме: "Это всё мое, родное"... Вот делать личный предмет 
за заработанный ЛР возможно буду. Но пока, по словам 
уважаемого источника, эта услуга временно недоступна. 

Сноу: Что бы ты предложил администрации в целях 
увеличения популярности игры? И каких людей ты бы хотел 
видеть в СЗ?
Злобарь: Совершенно очевидно, что в игре мало новеньких, 
то есть когда мы все постареем, то никого в игре не 
останется. А вот каким образом достичь увеличения 
популярности, затрудняюсь ответить. Ответ на первый 
вопрос частично дополняет второй: только дело не в том, 
каких бы я хотел видеть в игре людей, а в том, что я бы 
хотел видеть людей!

Сноу: А как ты относишься к первоистичнику, то есть к 
"Властелину Колец"? Читал книгу? Смотрел фильм?
Злобарь: Я думал, ты этот вопрос в начале задашь. :)) Нет, 
я не читал книгу Толкина, я просто посмотрел фильм, и то 
только несколько лет назад. :) Кстати, фильм мне 
понравился.

Сноу: Ни для кого не секрет, что ты пишешь сообщения 
транслитом. Собственно, почему ты это делаешь и не проще 
ли поставить русскую раскладку в систему? :)
Злобарь: Ну я привык уже за много лет. А поскольку я в 
чем-то ленивый, мне не хочется переучиваться. Кстати о 
транслите: кнопочка в чате справа от строки ввода "Tr" 
сделана по моей просьбе, чтобы таким как я было проще.

Сноу: Представь, что тебе сейчас выдали админку. Что бы 
ты сделал? :)
Злобарь: Я бы отказался от нее. Это не мое.



Сноу: Персонажи приходят, уходят, затем, возможно, 
возвращаются. Что тебя держит в игре? :)
Злобарь: Были времена, когда я и уходил, и возвращался, и 
даже в порыве нервном хотел в ПСЖ уйти, но это уже в 
прошлом. Не знаю даже что держит. Уже, видимо, как еще 
одна семья. :)

Сноу: Ну и напоследок... Пожелай что-нибудь нашим 
читателям. :)
Злобарь: Желаю всем оставаться Людьми, как в игре, так и 
в реале. Добра всем и мира, не и мира во всем мире. 
*смеется* 

Сноу: Злоба, большое спасибо за ответы! :)
Злобарь: Удачки всем.

The End :)

Благодарности: спасибо Злобе за искренние и подробные 
ответы, Сноу за проделанную работу, ну и вам, уважаемые 
читатели. Мы работем для вас. :) И да, скоро выйдет 
очередной выпуск. Следите за обновлениями! :)
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